



NEWSLETTER KLZ-SO

Ausgabe
Herbst 2017

Kanu-Leistungszentrum Solothurn - Rückblick 2017

Das Kanu-Leistungszentrum Solothurn hat seine erste Saison erfolgreich hinter sich gebracht.

Start am 1. Januar 2017

Pünktlich auf das neue Jahr konnte das Kanu-Leistungszentrum Solothurn seinen Betrieb aufnehmen. In Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Kanuverband und den Solothurner Kajakfahrern wurde ein Reglement erarbeitet und das KLZ-SO wurde als Regionales Leistungszentrum vom Schweizerischen Kanuverband SKV und von SWISS OLYMPIC anerkannt.



Startschuss für das KLZ-SO bei winterlichen Bedingungen

Mehr geleitete Trainings = mehr Erfolge

Die Solothurner Junioren-Nationaltrainerin Kristin Amstutz wurde mit einem 20%-Pensum als Leiterin des KLZ-SO angestellt und neu konnten zusätzliche Trainings am Dienstag- und Donnerstagmorgen angeboten werden. Das Stützpunkttraining am Freitagnachmittag und die Betreuung der KLZ-SO-Athleten an Wettkämpfen und in Trainingslagern kam dazu. Die KLZ-Athleten konnten an verschiedenen Trainingslagern und Zusammenzügen der Junioren-Nationalmannschaft Wildwasserrennsport teilnehmen und auch Trainingsplanung

und Gespräche mit Schule/Lehre und Umfeld wurden durchgeführt.

Bereits bei den nationalen und internationalen Frühlingsrennen zeigten sich die Auswirkungen der intensiveren Betreuung im KLZ-SO in Form von guten Resultaten.

Auch die Gesamtbilanz der Saison 2017 lässt sich durchaus sehen:

Häfeli Robin, Langendorf

2. Platz Schweizermeisterschaft Jugend
Schweizermeister Sprint Jugend
16. Rang Junioren-WM Sprint, 17. Platz klassisch

Jenni Basil, Solothurn

3. Platz Schweizermeisterschaft Jugend

Merklin Evelyn, Langendorf

3. Platz Schweizermeisterschaft klassisch
2. Platz Schweizermeisterschaft Sprint

Mathys Melanie, Solothurn

Sieg Gesamtweltcup 2017
Weltmeisterin U23, Kajak, Abfahrt Sprint
Weltmeisterin U23, Kajak, klassisch
3. Platz Europameisterschaft Sprint
Schweizermeisterin klassisch
Schweizermeisterin Sprint

Meier Leano, Solothurn

2. Platz Schweizermeisterschaft klassisch
2. Platz Schweizermeisterschaft Sprint
Schweizermeister Team Junioren
2x Rang 24 an der Junioren-WM

Meier Nico, Solothurn

Schweizermeister klassisch + Sprint
8. Platz U23-WM
8. Platz Weltcup

Melanie Mathys



Unsere Topathletin Melanie Mathys kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Doppel-U23-Weltmeisterin, Gesamtweltcupsiegerin und eine Bronzemedaille an der EM im Sprint

Nico Meier



Nico Meier erreichte Top-Resultate an der U23-WM und dem Weltcup und konnte seine SM-Titel im Sprint und Klassisch verteidigen

Ausblick: Weltmeisterschaften in der Schweiz auf der Muota

Im Hinblick auf die kommende Saison haben sich die Athleten und die Trainerin des KLZ-SO viel vorgenommen. Nach 44 Jahren findet wieder einmal eine WM auf der Muota in der Schweiz statt und die Solothurner richten ihre Trainings und die Saisonplanung bereits jetzt auf diesen Grossanlass im Muotathal aus!

Weltmeisterschaften Kanu
auf der Muota (SUI)
29. Mai – 3. Juni 2018

wm-muota2018.ch

Wir freuen uns auf
Zuschauer und Fans!



Dank an unsere Sponsoren

Die Erfolge unserer Solothurner Kanuten sind auch auf die Unterstützung durch unsere Klub-Sponsoren zurückzuführen. Herzlichen Dank für die Unterstützung!



Die Solothurner Nationalkaderathleten mit ihrer Betreuerin an einem Rennen auf der Engelbergeraä



NÄCHSTER EVENT IN SOLOTHURN

Am Samstag 25. November 2017 findet das erste Rennen der Wintercupserie 2017/18 in Solothurn statt. Das KLZ-Team würde sich über Zuschauer freuen.

Infos dazu auf www.kanu-events.ch



Der im April durch die IG KLZ-SO neu gekaufte Bus mit den Sponsoren 2017

BUS KLZ-SO

Dank der IG Bus KLZ-SO konnte im Frühjahr 2017 der neue Bus für das KLZ-SO und die Nationalmannschaft Wildwasserrennsport angeschafft werden.

Der Ford-Bus hat sich bestens bewährt und war die ganze Saison 2017 im Einsatz für das KLZ-SO und die Nationalmannschaft.

In sieben Monaten wurden beinahe 20'000km zurückgelegt und der Bus war mit den Teams unter anderem in Mazedonien, Spanien, Deutschland, Österreich, Italien und Frankreich an EM, WM, Weltcup und in vielen Trainingslagern unterwegs.

Busses ermöglichen. Der Bus gehört der IG KLZ-SO und die Nationalmannschaft und das Kanu-Leistungszentrum SO (mit der Trägerschaft Solothurner Kajakfahrer) mieten den Bus mit einer jährlichen Pauschalmiete (SKV 5000.- Fr und SKF 2000.- Fr). Mit unseren Klubspensoren und einigen Vermietungen soll die Refinanzierung der Darlehen ermöglicht werden.

Bussponsoren:

- Probst AG
- Mathys und Scheitlin
- Goldklub Schweiz
- Ford Garage Kurt, Bellach

Auf die Saison 2018 ist ein neuer Sponsor dazu gekommen:

- IMA Huber AG, Oberägeri

Weitere Sponsoren sind jederzeit herzlich willkommen!

+ SWISS CANOE



Finanzierung Bus KLZ-SO

Der Bus wurde mithilfe der Interessensgemeinschaft-Bus KLZ-SO finanziert, deren Mitglieder mit einem Darlehen von je Fr. 5000.- den Kauf des